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●いよいよ夏休み １学期の振り返りと２学期に向けて 生徒代表作文より 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校 訓 強く 正しく 美しく 

学校長  松 田 隆 男 

令和４年７月 20日  第５号 

私は、１学期中に頑張ったことが２つあります。１つ目は、学年代表委員会の活動です。私たちは１学期の目

標として「時間を意識した生活をすること」を選びました。毎日昼休みに集まって、各クラスの課題を話し合っ

たり、ポスターを作ったりして、目標達成のために一生懸命活動しました。最初はなかなか動いてくれなかった

人たちも、活動を続けていくうちに少しずつ協力してくれるようになり、諦めずに継続することの大切さを実感

しました。また、私自身も時間を意識した生活ができるようになりました。 

 ２つ目は、積極的に学習に取り組んだことです。授業中はできるだけ発表することを心がけ、復習や自主学習

も欠かさずに進めました。大変なこともありましたが、自分の目標を達成するためにと考えると、やる気を持続

させることができました。 

 夏休みが終わると運動会や西翔祭などのクラスのみんなが一丸となって取り組む行事が始まります。学級委員

として、責任をもってみんなが楽しいと思えるクラスにしたい。学習と部活動を両立させたい。人間関係を充実

させたい。先輩に迷惑をかけないようにしたい。頑張りたいことは山ほどありますが、１つずつ、確実に達成で

きるように夏休みの間にしっかりと準備して、大切な仲間と共に成長していきたいです。 

４月、私たちにとって中学校で最後の１年が始まりました。「あっ」という間に今日で１学期が終わってしま

います。そんな１学期に私が思い出に残ったことは大きく３つあります。 

１つ目は修学旅行です。私たちにとって中学校で初めての校外行事でした。奈良と京都で体験したこと
は、よい思い出になりました。何よりも友達と過ごす３日間はとても楽しかったです。 

２つ目は部活動です。私はバスケットボール部として、県大会出場を目標に日々練習に取り組んできまし
た。私はけがが多く、思うように練習ができないこともあり、仲間や顧問の先生にはたくさん心配をかけて
しまいましたが、大会当日は思い切りプレーをすることができました。結果として、県西３位で県大会には
届きませんでしたが、チーム一丸となり全力で試合をすることができました。 

３つ目は学習面です。１学期は受験モードになれず、あまり勉強に集中することができなかったので、夏
休みからは、より勉強に力を入れ、受験に向けて頑張りたいです。 

２学期はたくさんの行事があります。どれも私たちにとっては最後の行事なので、１つ１つ一生懸命取り
組みたいです。 

 

２年１組 髙橋 七音 さん 
僕が１学期に頑張ったことは２つあります。１つ目は友達と積極的に交流し、仲を深めることです。もともと

僕は友達を増やしたり、新しい人と関わったりすることがとても苦手でした。今年は引っ込み思案を直そうと、

たくさんのクラスメイトと会話しました。友達がたくさん増えたことで、改めてその存在の大切さにも気付くこ

とができ、学校生活がより楽しいものに感じられるようになりました。 

２つ目は家族と協力して学習に取り組んだことです。僕は勉強が得意でなく、テストでも思うように点数
が伸ばせませんでした。どうにかしようと考えていた時、母が問題を作成してくれたり、学習方法のアドバ
イスをくれたりと支えてくれました。本当に頼もしく感じましたし、僕も安心して頑張ることができまし
た。まだまだ満足できる結果は出ていませんが、２学期に向けて、さらに工夫していきたいです。 

１学期を通して、本当にたくさんのことを学ぶことができました。友達の大切さ、家族の大切さ、どちら
も自分の将来に向けて生かしていきたいです。まだまだ成長過程で未熟な僕ですが、友達、家族、先生方と
いった支えてくれる人達に感謝しながら生活していきたいです。そして「先輩」という立場を自覚し、人を
支えられるような存在になっていきたいです。 

 

 



●薬物乱用防止教室を実施 

 7月 13日（水）、青少年育成市民の会、厚生保護女性の会の皆様のご協力にいただき、２年生を対象に、

薬物乱用防止教室を開催しました。当日は薬物依存の恐怖について、映像や事例をもとに具体的にお話いた

だきました。薬物依存の誘惑に負けないようになってほしいものです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●県大会に出場 

 ７月８日（金）、県総体陸上競技が開催されました。本校からは、２年生２名、３年生１名が参加しまし

た。入賞とはなりませんでしたが、力走を見せてくれました。また、15 日（金）・16 日（土）の２日間に

渡り、総体県大会水泳競技が、山新スイミングアリーナで開催されました。本校からは、１年生の飯田琉斗

さんが、100m、200m背泳に出場しました。結果は見事 100mで優勝、200m４位という、見事な成績を収めま

した。おめでとうございます。飯田さんは８月８日（月）から本県で開催される関東大会に出場します。健

闘に期待します。 

18日（月）には、剣道競技の県大会が開催されました。本校からは、剣道部女子が団体種目に、斎藤康潤

さんが個人戦に出場しました。県大会のレベルは高く、残念ながらどちらも敗退という結果に終わりまし

た。ご声援ありがとうございました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


